## EL UNIVERSAL

### Es tiempo de mujeres, señala Sheinbaum

La mitad del gabinete son mujeres y tienen derecho a ejercer lo que ellas quieran, señala

#### OTILIA CARVAJAL

-nacton@eluntversal.com.mx

La precandidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, publicó un nuevo spot en el que aseguró que es tiempo de mujeres.

En el video aparecen mujeres y niñas de distintas edades y también señala que fue elaborado completamente por un equipo de mujeres.

"Durante años nos dijeron: calladita te ves más bonita. Eso es el México del pasado", dijo.

Estimó que ahora la mitad del gabinete son mujeres y tienen derecho a ejercer lo que ellas quieran, hasta precandidatas a la Presidencia.

"Juntas lo vamos a lograr, con honestidad, resultados y amor al pueblo", expresó la morenista.

La precandidata presidencial reanudará sus giras este miércoles en Chihuahua; el jueves estará en Nuevo León; el viernes en Coahuila y finalizará la semana en la capital del país y el Estado de México.

En su podcast del pasado 1 de enero, invitó a jóvenes de distintas regiones del país que simpatizan con la Cuarta Transformación y que impulsan temas como afromexicanas, mujeres indígenas, personas con discapacidad y deportistas.

"Podemos hacer de este proceso algo inédito, no sólo lo formal que se hace en una campaña de asambleas, mítines, los recorridos que yo hago, sino que ustedes [los jóvenes] sean parte de que haya está precampaña sin candidata", apuntó.

Afirmó que la mayoría de los jóvenes están de acuerdo en que continúe la transformación y reconocen los cambios.

"Lo que representamos nosotros tiene mucho que ver con reconocernos como iguales a todas las personas, que es algo que históricamente había sido una discriminación tremenda", dijo la precandidata de Morena, PT y PVEM.

Daniela Ceani, originaria de Guerrero, afirmó que el puerto de Acapulco va avanzando con la reconstrucción y reconoció las acciones implementadas por el gobierno de México.

Lizbeth Aspeitia, mujer indígena originaria de Hidalgo, afirmó: "Estamos con la transformación porque realmente desde que inició este proyecto, desde la comunidad donde estoy, el cambio sí se ha visto, sí se ha tenido ese avance que en de muchos años no se había tenido".

Maximiliano García, deportista, consideró que su familia ha sido beneficiada con los programas sociales que distribuye el gobierno actual y que deben continuar.



La precandidata Claudia Sheinbaum difundió un video en el que aparecen mujeres y niñas de distintas edades.



**EL FINANCIERO** 



DICE QUE LAS MUJERES EN EL GOBIERNO 'SÍ DAN BUENOS RESULTADOS', COMO LO HIZO ELLA EN CDMX. PÁG. 26



**RETOMA PRECAMPAÑA** 

# Sheinbaum ve alegría, amor y felicidad en cada rincón del país

La aspirante de Morena a la Presidencia de la República asegura que "cada día hay más conciencias y voluntades que se suman a nuestro movimiento"





#### ASEGURA CLAUDIA

2024-01-03 01:42:38

## "Con la '4T' México cambia y no hay marcha atrás"

Destaca aumento salarial, disminución del outsourcing y alza del empleo formal

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

La aspirante presidencial de Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum, presumió que "cada día hay más conciencias y voluntades que se suman con alegría y esperanza a nuestro movimiento".

"En cada rincón del país hay alegría, amor y entusiasmo por los momentos históricos que está viviendo nuestro país con la cuarta transformación. Se ha demostrado que el humanismo mexicano funciona, que si se riega desde abajo, florecemos todas y todos", afirmó.

Por otro lado, Sheinbaum aseguró que las mujeres en el gobierno "sí dan buenos resultados".

Como ejemplo –dijo – cuando fue jefa de Gobierno "en la Ciudad de México el empleo formal llegó a un máximo histórico, igual que la inversión extranjera directa".

Por eso, "la '4T' da resultados, México está cambiando para bien y no hay marcha atrás", sostuvo.

También resaltó que "hoy en el gobierno federal, la mitad en el gabinete son mujeres" y que "con la cuarta transformación se modificó la Ley Federal de Trabajo para disminuir al mínimo la subcontratación de personas, el llamado outsourcing.

"Con ello y el desarrollo económico estamos en el nivel más alto del empleo formal y el reparto de las utilidades llegó a su máximo histórico", expuso en mensajes y videos difundidos en sus redes sociales.

Recalcó también que "durante años, el salario mínimo alcanzaba cada vez para menos y los gobiernos presumían al mundo mano de obra

No obstante, criticó que "el mo-

delo neoliberal empobreció a millones y enriqueció a muy pocos. Llegó la '4T' y el salario mínimo aumentó al doble y en la frontera al triple".

Por lo anterior, la precandidata a la Presidencia de la Republica remarcó que "es tiempo de mujeres transformadoras" y reprochó que "durante años nos dijeron 'calladita te ves más bonita', pero ese es el México del pasado".

Resaltó que "ahora la mitad del gabinete son mujeres y las mujeres tenemos derecho a ser bomberas, empresarias, futbolistas, científicas, mecánicas, filósofas, gobernadoras y precandidatas a la Presidencia de la República".

Por ello, llamó a las mujeres a trabajar y actuar "con honestidad, con resultados y con amor al pueblo".

Recalcó a sus seguidores que "para mí es un orgullo ser parte de este movimiento histórico, en el que las mujeres también somos protagonistas del cambio verdadero y no las vamos a defraudar", insistió.

Señaló que "ya recorrimos tres veces el país y me dio mucho gusto reunirme con todas y todos los que sueñan con el mejor México posible y anhelan el segundo piso de la transformación".

"Para mí es un orgullo ser parte de este movimiento histórico, en el que las mujeres somos protagonistas del cambio"

CLAUDIA SHEINBAUM Aspirante presidencial de Morena







Mensajes. Claudia Sheinbaum, precandidata de Morena, ayer, en un video que subió a sus redes sociales.



#### #PRECAMPAÑADÍA44

# ES TIEMPO DE MUJERES TRANSFORMADORAS'

SHEINBAUM AFIRMÓ QUE LAS MEXICANAS OCUPAN ESPACIOS IMPORTANTES

#### EN LA TOMA DE DECISIONES

PARIS ALEJANDRO SALAZAR



PAÍS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

La precandidata única a la Presidencia de México por Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum, aseguró que llegó el tiempo de mujeres y que en este 2024 será el año de las mujeres transformadoras.

"¡Juntas lo vamos a lograr! Con honestidad, resultados y amor al pueblo", señaló en su décimo spot de precampaña, que tiene una duración de 30 segundos.

En el video, Sheinbaum Pardo afirmó que "las mujeres transformadoras cambiamos el mundo".

La exjefa de Gobierno aseguró que ahora las mujeres mexicanas ocupan los espacios más importantes en la toma de decisiones de la nación.

"Es tiempo de mujeres transformadoras, durante años nos dijeron: 'Calladita te ves más bonita'. Eso es el México del pasado, ahora la mitad del gabinete son mujeres", agregó.

Precisamente este décimo spot de precampaña fue filmado 100 por ciento por mujeres.

Reiteró que ellas tienen el derecho a cumplir todos sus sueños. "Las mujeres tenemos derecho a ser bomberas, empresarias, futbolistas, científicas, mecánicas, filósofas, gobernadoras. ¡Y precandidatas a la Presidencia de la República!", concluyó.

En otro spot de precampaña, Claudia Sheinbaum expuso que durante años el salario mínimo alcanzaba cada vez para menos y los gobiernos presumían al mundo mano de obra barata, y que el modelo neoliberal empobreció a millones y enriqueció a muy pocos.

Destacó que con la 4T el salario mínimo aumentó al doble y en la frontera al triple, lo refleja que México está cambiando para bien, por lo que no hay marcha atrás.



MUJERES ACOMPAÑAN A SHEINBAUM EN EL VIDEO.





**ELHERALDO** 

 La morenista visita hoy la localidad de Cuauhtémoc, en Chihuahua.  'Calladita te ves más bonita es parte del México del pasado', afirmó. Destacó la creación de empleo y la inversión en la CDMX.



HISTORIAS Sheinbaum presentó ayer su décimo promocional.





## Claudia destaca rol de las mujeres en la actualidad

#### Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

A UNOS DÍAS de que concluya el periodo de precampañas, la abanderada a la Presidencia de la República por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, dedicó un mensaje para resaltar que ahora las mujeres pueden dedicarse a múltiples profesiones, incluyendo la que ella aspira.

Ayer, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México compartió su décimo anuncio de precampaña en redes sociales.

En la grabación de apenas 30 segundos se hizo acompañar de mujeres que se han desempeñado en diversas áreas profesionales, pero también dedicándose a varias actividades. "Es tiempo de mujeres transformadoras. Durante años nos dijeron 'calladita te ves más bonita'. Eso es el México del pasado", subrayó.

La abanderada de Morena, el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) señaló que en la actual administración, la mitad del Gabinete se compone por mujeres.

"Las mujeres tenemos derecho a ser bomberas, empresarias, futbolistas, científicas, mecánicas, filósofas, gobernadoras iy precandidatas a la Presidencia de la República! ¡Juntas lo vamos a lograr!", dijo.

A lo largo del día compartió otros materiales en donde destacó algunas acciones y hechos de la Ciudad de México que gobernó hasta hace algunos meses y de la cual resaltó que llegó a un máximo histórico en empleo formal y de inversión extranjera directa, pues de 2018 a 2023 se generaron 65 mil empleos, además de que en el primer trimestre se recibieron más de siete mil millones de dólares.

También resaltó estadísticas a nível nacional, al mencionar que en esta administración se reformó la Ley Federal del Trabajo para disminuir al mínimo el *outsourcing*. "Con ello y el desarrollo económico estamos en el nível más alto del empleo formal y el reparto de las utilidades llegó a su máximo histórico. México está cambiando para bien; no hay marcha atrás", comentó.

66

LAS MUJERES tenemos derecho a ser bomberas, empresarias, futbolistas (...) gobernadoras jy precandidatas a la Presidencia de la República! ¡Juntas lo vamos a lograr!

Claudia Sheinbaum

Precandidata presidencial de Morena







LA PRECANDIDATA presidencial de la 4T (centro con saco blanco) en un videomensaje difundido en redes, ayer.



 $187 \, \mathrm{cm}^2$ 

Página: 4 \$13,693.14

1/2

#### **CLAUDIA SHEINBAUM**

# Destaca que ha llegado el tiempo de las mujeres

En el video estuvo acompañada de 19 personas, donde el mensaje central fue que pueden ejercer el oficio o profesión que quieran

#### POR IVONNE MELGAR

vonne.melgar@gimm.com.mx

Bajo la leyenda aclaratoria de que "este spot fue filmado 100 por ciento por mujeres", la precandidata presidencial Claudia Sheinbaum presentó su décimo promocional de precampaña en el que destaca que "es tiempo de mujeres transformadoras".

La abanderada de Morena, PT y Partido Verde Ecologista de México difundió en sus redes sociales este video que concluye con una fotografía en la que es acompañada por 19 mujeres, una adolescente, dos niñas y cuatro perros.

"¡Juntas lo vamos a lograr! Con honestidad, resultados y amor al pueblo", afirma en el spot la exjefa del gobierno de la CDMX.

Al respecto, en una tarjeta informativa del equipo de Sheinbaum también se enfatizó que se trata del décimo spot de precampaña y que fue filmado 100 por ciento por mujeres. Y se destaca que la precandidata única de la coalición Sigamos haciendo historia afirma que ahora las mujeres mexicanas ocupan los espacios más importantes en la toma de decisiones de la nación.

"Silencio por favor, cámara C, acción, Claudia", dice una voz femenina en el inicio del spot aludiendo a su grabación.

"Es tiempo de mujeres transformadoras", dice a cuadro la morenista. Enseguida, la abanderada comparte con dos niñas que portan sus patinetas la escena para señalar que durante años nos dijeron que "Calladita te ves más bonita". Y las tres agregan que "eso es el México del pasado".

Sheinbaum comenta que ahora la mitad del gabinete son mujeres y que mientras se proyectan diversas imágenes de las mujeres que la acompañan, la abanderada dice que ahora "tenemos derecho a ser bomberas, empresarias, futbolistas, científicas, mecánicas, filósofas, gobernadoras. ¡Y precandidatas a la Presidencia de la República!".

El spot se cierra con las voces a coro y la rúbrica que ya caracteriza su propaganda señalando "Claudia, Sheinbaum, presidenta, por la candidatura de Morena".



Durante años nos dijeron: 'calladita te ves más bonita'. Eso es el México del pasado. (Ahora) tenemos derecho a ser precandidatas de la Presidencia."

PRECANDIDATA DE LA 4T





Excélsior Sección: Nacional 2024-01-03 03:06:18

187 cm<sup>2</sup>

Página: 4 \$13,693.14

2/2



La líder morenista acentuó que el spot compartido en sus redes fue filmado cien por ciento por mujeres.



La Jornada Sección: Política 2024-01-03 03:24:29

119 cm<sup>2</sup>

Página: 5 \$38,995.36

1/1

### Sheinbaum retoma en nuevo espot la igualdad para las mujeres

#### DE LA REDACCIÓN

En su nuevo espot de precampaña, la precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM), Claudia Sheinbaum Pardo, expuso que ha llegado el tiempo de las mujeres transformadoras y, con un video con sólo presencia femenina, retomó algunas de las frases que más ha usado en sus recorridos por el país, con las que llama a una igualdad de oportunidades.

Durante el mensaje, luego de que dos niñas expresan que por "años nos dijeron: 'calladita te ves más bonita", la morenista subraya que "ese es el México del pasado", mientras "ahora la mitad del gabinete son mujeres y las mujeres tenemos derecho a ser bomberas, empresarias, futbolistas, científicas, mecánicas filósofas, gobernadoras y precandidatas a la Presidencia de la República.

"Juntas lo vamos a lograr, con honestidad resultados y amor al pueblo", concluye la abanderada presidencial morenista.

A la vez, la también ex jefa de Gobierno recordó en redes sociales el bajo poder adquisitivo que tuvo el salario mínimo durante los sexenios pasados, y lo comparó con el incremento que ha tenido a partir de 2018.

"Durante años, el salario mínimo alcanzaba cada vez para menos y los gobiernos presumían al mundo mano de obra barata; el modelo neoliberal empobreció a millones y enriqueció a muy pocos. Llegó la 4T y el salario mínimo aumentó al doble y en la frontera al triple. México está cambiando para bien, por ello, no hay marcha atrás", indicó Sheinbaum Pardo en su cuenta de X (antes Twitter).

A partir del primero de enero, el sueldo se incrementó en 20 por ciento en relación con el vigente en 2023. De esta forma, pasó de 88.36 pesos en los que estuvo fijado durante 2018, a 248.93 pesos para el presente año en la mayor parte del país, y a 374.89 pesos diarios en la Zona Libre de la Frontera Norte.



El salario mínimo subió al doble desde 2018 y en la frontera al triple

